



En recherche de travail

Dans ce temps de nuit, d'attentes,
de recherches sans succès, d'espoirs déçus...
Si, à certains jours, tu te fais absent,
tu me donnes aussi
d'y reconnaître ta présence et ton amour :
Seigneur, je veux te louer.

Tu te fais proche,
par tous ceux
qui sont solidaires de ma recherche de travail,
qui donnent une adresse,
téléphonent pour une annonce entendue,
donnent un tuyau...

Merci chaque fois,
que tu viens réveiller en moi la vie,
pour redémarrer, repartir à nouveau,
chercher une place,
pour ne pas baisser les bras,
et ne pas me résigner au chômage.

Je te loue aussi, Seigneur,
chaque fois que tu te fais Parole :
par la parole des copains qui savent répéter sans se lasser :
« tiens bon... »
« surtout, ne désespère pas, il te faut tenir... »
« ne te laisse pas atteindre par le découragement. »

Par les uns et les autres, par ta Parole,
tu nous appelles à nous mobiliser
pour bâtir ton royaume :
tu viens fortifier notre espérance.

Odette Maréchal